

## Awasi Penyaluran Bansos, Polsek Citeureup Tanggap dan Cermat

Citeureup - [CITEUREUP.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CITEUREUP.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 6, 2024 - 12:21



Citeureup - Polsek Citeureup, Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polsek Citeureup Polres Bogor Polda Jabar, Bripta Robi Ramadhan Bersama 3 Pilar Forkopimdes Tangkil serta Warga Penerima Manfaat BLT (Bantuan Langsung Tunai) berupa Beras sebesar 10 Kg / Kepala Keluarga dan BLT diberikan kepada warga di Aula Pempdes Tangkil Kecamatan Citeureup.

Kegiatan Pelaksanaan Monitoring tersebut dilakukan dengan Tujuan adalah untuk Mengecek Penyaluran Bantuan Sosial tepat Sasaran dan tidak adanya

Penyelewengan yang dilakukan oleh Oknum, Sehingga kehadiran Bhabinkamtibmas dapat Mencegah Timbulnya Niat bahkan Peristiwa yang diduga Melawan Hukum.

Dalam Kegiatan diatas hadir Pula Kepala Dinas Gunung Sari Bapak Fitriyana serta Perangkat Desa Lainnya untuk ikut memantau Pelaksanaan tersebut diatas, Warga yang datang tepat Waktu dan Selesai pada waktu yang sudah di Rencanakan, sampai Selesai Kegiatan kemarin sangat lancar dan tidak ada kendala serta Hambatan apapun, jelas Kopol Victor G Humanongan S, S.H, M.H.

Kopol Victor G Hamonangan S, S.H, M.H. Menambahkan juga Bahwa Pelaksanaan Tugas Penyaluran Bantuan Langsung Tunai oleh Personil khususnya Para Bhabinkamtibmas baik di Kelurahan dan Desa sudah Kami berikan Arah dan Cara Bertindak sesuai SOP Kepolisian guna Ketepatan dan Kecepatan dalam bertugas disamping warga yang rentan akan Provokator dan Provokasi terhadap Kebijakan Pemerintah.

Kegiatan Dimulai dari Jam 08.00 - 11.00 Wib Berjalan dengan Lancar dan Tetap Kondusif, Selanjutnya Aparatur Desa dan Warga membubarkan diri dan kembali ke kediaman masing-masing dan Bhabinkamtibmas Desa Tangkil kembali melaksanakan tugas Colling Sistem lainnya yang sudah terjadwalkan.

Kami Tanamkan saat Pelaksanaan Tugas Negara wajib dan Selalu Siap Diri, Siap Data dan Siap Kekuatan Dalam setiap Tugas terlebih saat Mengamankan Objek diaman Kami Bertugas terlebih berada di tengah - Tengah Masyarakat yang tetap Kondusif dan aman Terkendali, Tegap Kapolsek Citeureup Kopol Victor G Humanongan S, S.H, M.H